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mOT de la présidente
Les fêtes du 125e ont été une expérience hors du commun ! 

Reprendre un comité, mettre des heures et des heures pour créer une programmation à la hauteur des attentes
des citoyens et des élus en poste, avoir un début de pandémie mondiale au début de l'année des festivités,  

modifier, annuler, reporter des évènements tout en respectant les restrictions sanitaires
gouvernementales...C'est ce qui a été la réalité du comité des fêtes du 125e de la Municipalité de Sainte-

Christine-d'Auvergne.

July Bédard 
Présidente des 

fêtes du 125e de SCA

N'ayant pas lâché, grâce à la motivation des membres du comité, la participation des
citoyens, la générosité de nos commanditaires et l'appui inconditionnel du conseil

municipal, nous avons pu livrer des évènements grandioses qui resteront gravés dans
la mémoires de chacun.

Il ne faut pas négliger la vague de solidarité des citoyens de la rue Principale, qui se
sont donné le mot afin de rendre le village accueillant lors des différentes activités.

La mission du comité était de livrer des évènement accessibles à toutes les tranches
d'âges et cela gratuitement pour les Auvergnats et Auvergnates. Je peux vous
confirmer en tant que présidente que nous avons su répondre à cette mission. 

Je suis fière de nos réalisations ! Nous avons pu faire découvrir Sainte-Christine-
d’Auvergne d'une manière différente à nos nombreux citoyens et aux gens des

municipalités avoisinantes qui ont passé lors de nos activités.

Dans les prochaines pages, le comité des fêtes a voulu vous laisser un souvenir en
images des faits saillants des années 2020 et 2021. 



mOT DU MAIRE

Raymond Francoeur
Maire

 2013-2021

L’abondance de ses richesses naturelles avait déjà séduit les premiers occupants de ce coin de pays.
Sainte-Christine-d’Auvergne, véritable joyau au cœur de la MRC de Portneuf, nous permet vraiment

d’exprimer notre fierté d’en faire partie. Au fil des années les Auvergnat(e)s ont su tirer profit des richesses
naturelles du territoire, les exploiter, les faire connaître. La nature est généreuse pour nous. Cours d’eau,

montagnes, grands espaces, tranquillité, terres arables en grand nombre. Tout ceci avait attiré les pionniers
de notre territoire et aujourd’hui encore tout ceci nous amène de nouveaux arrivants.

Tout simplement parce qu’il fait bon y vivre!

Une municipalité qui, comme beaucoup d’autres, a eu son lot de « baisse d’énergie » mais elle renaît
maintenant comme un phénix. Oui, car nous avons, en terme de pourcentage, la  population la plus

croissante et  la plus florissante de la MRC de Portneuf. Qu’est-ce qui nous amène cette recrudescence? 

Tout simplement parce qu’il fait bon y vivre!

Beaucoup d’activités toutes plus intéressantes les unes que les autres on eu lieu pour célébrer le 125e
anniversaire de notre municipalité. Les membres du comité organisateur, bénévoles et employé(e)s, ont

donné leur 125% pour rendre ces événements mémorables et peuvent dire mission accomplie.  Ces fêtes du
125e ont été  un franc succès et ce, malgré la pause-pandémie. 

Nous avons célébré  125 ans et nous continuerons d’aller de l’avant.

Tout simplement parce qu’il fait bon y vivre!

Une belle complicité existe au sein de la communauté. 
Puissions-nous en bénéficier pleinement encore longtemps.

Raymond Francoeur
Maire



mOT DU conseiller responsable 

Marc Ouellet
 Conseiller # 1

2017-2021

Bonjour, il me fait plaisir de vous adresser ces quelques mots pour souligner les festivités entourant le 125e anniversaire de
Ste-Christine-d’Auvergne.

D’entrée de jeux, je tiens à remercier la Municipalité de Ste-Christine-d’Auvergne pour son support  financier. Grâce à son
appui pécuniaire,  le comité a pu faire exploser sa créativité lors des évènements mis à la programmation initiale. Il faut dire

que ce qui a été prévu initialement a dû être  pour la majorité de celles-ci annulées à cause de la Pandémie Mondiale…  
Mais le comité avec sa présidente, July Bédard, a su faire preuve de résilience et surtout d’imagination face à cette décision

gouvernementale  pour le bien de la population en général. 

Cependant, il ne faut pas oublier l’ouverture des festivités le 15 février 2021 sous le thème « Glace en fête » qui fut un
rassemblement exceptionnel! Au menu : souque à la corde, compétition de souffleuses, tours de grande roue, spectacle de
Mathieu Provençal dans une église toute en beauté pour l’occasion et les feux d’artifices sur un tapis de neige exceptionnel!
Et pour ceux qui voulaient continuer le lendemain, rassemblement à l’Espace plein air au Chalet en Bois Rond. Ouf! Toute

une fin de semaine qui ne laissait pas entrevoir la suite : annulation de cinq activités!

Heureusement,  grâce à l’ingéniosité des membres du conseil, des activités furent repensées pour se dérouler malgré la
situation toujours instable au niveau de la pandémie. Pensons aux concours mis sur pied en virtuel : « Sur le bord du feu », «
Sur le bord du BBQ » et « Sur le bord de la plage » pour garder le contact avec les gens! Par la suite, les soirées ciné-parc

et le marché aux puces du 125e qui fut une libération pour tous et eurent un énorme succès!  

                                 Finalement, le jour « J » tant attendu arriva le 21 août 2021! Rencontre  des premières familles       
                                  installées à Ste-Christine-d’Auvergne  avec dévoilement d’un arbre et d’une plaque commémorative

                                     pour chacune d’elle. Musique, visites guidées historiques et jeux ont illuminé notre journée; dont vous
                                  vous rappelez sûrement était exceptionnellement chaude! En soirée, sous un ciel superbe, les Deux
                                  Frères en spectacle et les feux d’artifices de Pyromax nous en ont mis plein les yeux et les oreilles!

Une fermeture de festivités qui aura eu lieu en 2021 avec force et grandeur!

                                          Pour conclure, je tiens à féliciter et remercier tous les bénévoles qui se sont impliqués quelle qu'en 
                                        soit la manière. Merci à tous les  commanditaires: Ville de Ste-Christine-d’Auvergne, Député 

                                            Vincent Caron, Chalet en Bois Rond et tous ceux de près ou de loin qui ont contribué au succès
des festivités du 125 de SCA.

Salutation à tous! 
Marc Ouellet 

Conseiller responsable des festivités du 125 e de Ste-Christine -d’Auvergne



les gens derrière ces idées 

Le comité initial 

Voici les gens qui se cachent derrière les fêtes du 125e
anniversaire de SCA et qui ont su nous livrer des activités hors
du commun en 2020-2021. Que leur implication ait été d'une
durée de 1 mois ou 4 ans, ils ont tous une grande importance

dans l'élaboration des activités. Ils ont pu laisser leurs marques
au sein des festivités, ce qui n'est pas à négliger car leur aide a

été précieuse.

Depuis le 5 juin 2018, les membres ont mis la main à la pâte
pour élaborer des fêtes spectaculaires pour le 125e anniversaire

qui, finalement, ont pris fin le 21 août 2021.

C'est en juin 2019 qu'ils ont pris la décision de devenir un OSBL
afin d'aller chercher plus d'aide financière et être indépendant de

la Municipalité.

C'est plus du trentaine de rencontres qui a eu lieu et on ne
compte plus les heures passées à la maison. 125 fois merci ! 

Les acharnés 

Guillaume Rosier, Jolaine Tousignant, Suzanne
Vézina, Yolande Paquin, July Bédard, Isabelle
Genois, Tomy l'Italien Tessier, Nancy Doré 

Isabelle Genois, vice-présidente, July Bédard,
présidente, Suzanne Vézina, secrétaire, Yolande Paquin,
bénévole, Tomy l'Italien-Tessier, responsable des
réseaux sociaux, Manon Villeneuve, bénévole



Le logo des fêtes 

Ensuite, la forêt domine les industries qui n'auraient jamais pu exister sans elle. C'est l'exploitation de la
forêt et de ses ressources qui ont d'abord attiré des gens à s'établir ici. À gauche, un chalet en bois rond
fierté de notre région grâce à qui notre village brille même à l'extérieur de notre territoire. 

À droite, un four à charbon de bois qui depuis longtemps déjà a fait vivre les familles d'ici en leur
permettant de travailler. Ce type d'industrie est très typique de notre région forestière et avec la raréfaction
de leurs présences, les fours à charbon sont plus que jamais emblématiques de Sainte-Christine-
d'Auvergne. 

Les dates 1895 à 2020 marquent les 125 années d’existence de notre paroisse. 

Finalement, la rivière souligne le tout et supporte la fondation du village. Sa puissance
permet d'actionner à son extrémité une roue à aube comme l'ont fait les pionniers 
de nos terres longtemps avant nous afin d'actionner leurs moulins.

Texte : Tomy L'italien-Tessier 

Le comité des fêtes du 125e de Sainte-Christine-d'Auvergne
est fier de vous présenter son logo. Il est une création
bénévole d'une des membres du comité soit Mme Nancy
Doré. Il se veut l'expression des principaux acteurs de
développement de notre municipalité de sa naissance à son
125e anniversaire.

Le clocher de l'église, orné de son vitrail circulaire très
caractéristique du village, y occupe une place centrale
puisqu'il a toujours servi de lieu de rassemblement à la
communauté.



nos précieux commanditaires

merci !merci !merci !

merci !merci !



Vous savez sans doute que sans l'aide de nos précieux commanditaires les fêtes du 125e
n'auraient jamais pu être aussi majestueuses ! Dans les prochaines pages vous pourrez connaître

ceux/celles qui ont contribué financièrement aux fêtes. Trois catégories ont été établies dans le
cadre de leur plan de commandite. En voici les détails. Encore une fois .... MERCI !



catégorie rayonner
S A N S  L ' A P P U I  I N C O N D I T I O N N E L  D E  L A

M U N I C I P A L I T É  E T  D E S  M E M B R E S  D U
C O N S E I L  E N  P O S T E ,   L E  C O M I T É  N ' A U R A I T

P U  O F F R I R  D E S  F E S T I V I T É S  G R A T U I T E S .

 C ' E S T  G R Â C E  A U  F O N D  D ' A I D E  A U
D É V E L O P P E M E N T  D U  M I L I E U  Q U E  L E

C O M I T É  A  R E Ç U  U N E  A I D E  F I N A N C I È R E  A U
M O N T A N T  D E  1 0  0 0 0 $

T O U T  A U  L O N G  D E S  F Ê T E S ,  L E  C O M I T É  A
P U  S ' A P P U Y E R  S U R  L A  G É N É R O S I T É  D E  M .
V I N C E N T  C A R O N ,  D É P U T É  D E  P O R T N E U F .

M E R C I ,  M E R C I ,  M E R C I  



catégorie rayonner ( la suite )

Des commerces d'ici
qui sont plus que

généreux ! 

Merci de votre appui !

Que ce soit par desQue ce soit par des
prêts deprêts de    matériel, desmatériel, des
prix de présence ouprix de présence ou

par de l'aide financière,par de l'aide financière,
ils ont toujours étéils ont toujours été

présentsprésents  





catégoriecatégorie
épaulerépauler  

Les Boisés de l'Apéro



catégoriecatégorie
soutenirsoutenir





Entre 1825 et 1830Entre 1825 et 1830



















PROGRAMMATION
ANNULÉE 

“COVID”



16
janvier 2020
Lancement

des fêtes 15
février 2020

Glace en 
fête

16
février 2020

Journée 
familliale



22 
août 2020

Marché aux 
puces

été 
2020

Ciné parc

6
mars 2020
Cabane à 

sucre



21 
août 2021

La fête
d’Auvergne





mercI !


